

Günther Groissböck, Christoph Wagner-Trenkwitz & Philharmonia Schrammeln

"Geht´s und verkauft´s mei Gwand"

Wir erinnern uns an den Erfolg, den Günther Groissböck, Christoph Wagner-Trenkwitz und die Philharmonia Schrammeln im vergangenen Sommer gemeinsam feierten. Und sie tun es wieder: Am 11. August 2024 wird im Theater im Park vormittäglich gesungen, rezitiert, geblödel und geschrammelt.

Der Starbassist wird seine große Stimme und sein ebenso großes Herz für das Wienerlied öffnen, sein „G’wand“ verkaufen und seine „Roß in‘ Stall“ stellen lassen. Der Opernball-Veteran steuert Texte u. a. von Josef Weinheber, h.c. artmann und sich selbst bei. Ein Duetterl Groissböck – CWT wird sich jedenfalls ausgehen! Und wenn die Stimmen schweigen, spielen die Schrammeln Walzer, Polkas und Quadrillen auf – Tanzen ausdrücklich erlaubt.

Freuen Sie sich jetzt schon auf die Uraufführung einer brandneuen Textfassung des titelgebenden Hans-Moser-Schlagers „Herr Doktor, erinnern Sie sich noch ans Zwanzgerjahr?“